

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. IVAN ESPINOSA DE LOS MONTEROS Y DE SIMÓN, DÑA. MACARENA OLONA CHOCLÁN, DÑA. INÉS CAÑIZARES PACHECO, D. PABLO SAEZ ALONSO-MUÑUMER y D. VICTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, en su condición de Portavoz, Portavoz Adjunta y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El gobierno de Estados Unidos puso en marcha medidas para incrementar la transparencia en las agencias federales y proteger a los estadounidenses y a las pequeñas empresas del abuso administrativo. La directriz principal consistió en la eliminación de 2 normas por cada una aprobada y de esa forma simplificar la administración estadounidense. Finalmente, dicho gobierno terminó derogando 7 antiguas por cada una aprobada. Esto ha supuesto la reducción hasta el momento de 50.000 millones de dólares de ahorro en trámites administrativos.

Según la nota de prensa del Gobierno de EEUU, "la desregulación está reduciendo los costes para todos los estadounidenses, beneficiando





GRUPO PARLAMENTARIO

personas particularmente de bajos ingresos que están las desproporcionadamente cargadas por la sobrerregulación". En este sentido, se ha conseguido, por ejemplo, que la compra de medicamentos sea hoy un 10% más barato y sólo por medidas regulatorias. También se ha procedido a eliminar las trabas a la compra de todo tipo de vehículo que se impuso en la anterior administración penalizando a aquellos automóviles menos ecológicos, lo que ha llevado a reducir el coste de los vehículos en 2.200 dólares de media. Además, se ha procedido a trabajar en la mejora de las condiciones para reducir las barreras regulatorias a la vivienda asequible.

Esta desregulación histórica, permitirá ahorrar a cada familia estadounidense alrededor de 3.100 dólares al año, e incrementará la competitividad, la productividad y los salarios de los ciudadanos de dicho país.

Todas estas medidas harán de esta economía un modelo más competitivo que atraerá más inversiones y aumentará sus exportaciones, incrementando la riqueza del país y de sus ciudadanos, permitiendo sortear con mejores herramientas la adversidad de la actual crisis económica y de posibles futuras.

En base con lo anterior, cabe formular las siguientes:

PREGUNTAS

1. ¿Qué cuantificación hace el Gobierno del aumento de trabas administrativas durante su gestión?





GRUPO PARLAMENTARIO

2. ¿Qué papel juega la actual regulación en España para poder abrir un negocio o emprender?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 22 de julio de 2020.

Dña. Inés Cañizares Pacheco

D. Iván Espinosa de los Monteros y de Simón

Diputada GP

Diputado GPVOX.

Dña. Macarena Olona Choclán.

Portavoz Adjunta C.P. VOX.

D. Víctor González Coello de Portugal

Diputado GPVOX.

D. Pablo Sáez Alonso-Muñume

Diputado GPVOX